



Nota de prensa

07/05/2024

Madrid

CEA nombra a Belén Cordón Díaz del Río nueva Directora de Comunicación y Relaciones Externas para liderar su estrategia de comunicación

El Club Europeo de Automovilistas (CEA) se complace en anunciar el nombramiento de Belén Cordón como la nueva Directora de Comunicación y Relaciones Externas de España y Chile, desde el pasado mes abril.

Belén es una profesional con una sólida experiencia en marketing, comunicación, eventos y gestión de proyectos. Con una trayectoria destacada, ha demostrado una pasión por el servicio, un compromiso con la excelencia y una habilidad excepcional para generar resultados.

Antes de unirse a CEA, Belén desempeñó el rol de Coordinadora de Marketing y Comunicación en diferentes empresas y sectores, donde lideró con éxito la ejecución de estrategias de marketing, rebranding y comunicación.

En su nuevo cargo en CEA, será responsable de diseñar y ejecutar el Plan Anual de Comunicación de la organización, gestionar los canales de comunicación con los clientes y cultivar relaciones con los medios de comunicación. Su enfoque estratégico y su capacidad para identificar oportunidades de crecimiento serán fundamentales para fortalecer la presencia de CEA en el mercado y aumentar la fidelización de clientes.

Al respecto, Rafael Fernández-Chillón, Presidente de CEA comentó: "Estamos encantados de dar la bienvenida a Belén Cordón a nuestro equipo. Su experiencia y visión serán determinantes para impulsar nuestra estrategia de comunicación y fortalecer nuestra relación con los clientes y los medios de comunicación".

"Estamos encantados de dar la bienvenida a Belén Cordón a nuestro equipo. Su experiencia y visión serán determinantes para impulsar nuestra estrategia de comunicación y fortalecer nuestra relación con los clientes y los medios de comunicación."



Belén es licenciada en Publicidad y RR.PP. por el Centro Universitario Villanueva y cuenta con un Máster en Marketing Estratégico, Comunicación y Eventos de Marcas de Lujo en el Instituto de Empresa. Además, posee habilidades destacadas en liderazgo, gestión de proyectos y relaciones interpersonales.

Con este nuevo nombramiento, CEA reafirma su compromiso de ofrecer un servicio excepcional a sus clientes y consolidar su posición como líder en el mercado.

Para más información, por favor contactar con Belén Cordón Díaz del Río: bcordon@cea-online.es o en 915576829.

Sobre CEA

El Club Europeo de Automovilistas, CEA, nace en 1966 como club automovilístico para proteger, asesorar y defender a los conductores en asuntos relacionados con el automóvil, uso y posesión del mismo. A lo largo de los años ha experimentado un constante crecimiento para convertirse en una plataforma integral de servicios diseñada para satisfacer las necesidades de particulares y empresas en una amplia variedad de áreas. Presentes tanto en España como en Chile, CEA se presenta como líder en el mercado de gestión de flotas entre otros servicios. De esta forma soluciona los problemas que puedan surgir entorno al vehículo, o relacionados con el ámbito empresarial, familiar y personal.

www.cea-online.es

915576829

@clubcea